
司 会 車 会場監督  点 鐘 田中 会長 

国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

〔ゲスト〕 

 伏木高校インターアクトクラブ  坂森 優萌さん 

田中 優羽さん 

林原 春海さん 

顧問教論  角谷 昭美さん   

会長挨拶／報告  

幹事報告 

■配布⇒ロータリーの友 8 月号 

    ロータリー財団 寄付金領収証 

■理事会⇒本日 13：30～ 桐の間 

委員会報告 

■親睦委員会（柳澤会員） 

…第一回親睦ゴルフ大会結果報告 

■雑誌委員会（安田委員） 

…ロータリーの友 8 月号紹介 

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

 ニコニコＢＯＸ 7 件 24,000 円  

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

田中会長／伏木高校の生徒さん 3 人のお話を楽しみに

しています。 

才高副会長／伏木高校インターアクト顧問の角谷先生、

生徒の皆さん、ようこそお越しいただきました。活

動報告、楽しみにしております。 

山口幹事／伏木高校インターアクトクラブ角谷先生、

坂森さん、田中さん、林原さんようこそ高岡ロータ

リーへ。 

山本（毅）君／パリオリンピックで卓球団体女子銀メダ

ル、個人でも銅メダルを獲得した早田ひな選手が帰

国後の会見で、鹿児島の特攻記念館に行って、生き

ていること、そして自分が卓球を当たり前にできて

いることが当たり前じゃないというのを感じてみ

たいと話されていました。知覧特攻平和会館では若

い来場者が急増しているそうです。英霊も喜んでお

られると思います。昨夜のチューリップテレビ

SASUKE ワールドカップ日本チームが優勝しまし

た。森本祐介選手は最高です。 

竹田君／先日のサマーフェスティバルには会員の方々

にも多数お越しいただきありがとうございました。

12 月 4 日には復興支援チャリティとして石川さゆり

ディナーショーを開催します。皆様、お待ちしており

ます。 

山岡君／伏木高校インターアクトの皆様、ようこそ！ 

8 月 5 日株大暴落で随分と懐が軽くなりましたが、

株が下がった所で調子にのって買い増ししました。 

更に懐が軽くなりました。今日から真面目に生きて

いきます。 

車さん／朝に飛び入り初参加させていただいたゴルフ

ポンコンペでドラゴンをいただきました。今後も頑

張ります。  
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